

# Detectan Grupo Extremista: Quince Personas Detenidas

- Entre ellas se cuenta un ex intendente y ex diputado perteneciente al proscrito Partido Socialista
- En su poder se encontraron armas, municiones y material para imprimir propaganda subversiva

TALCA.— Quince personas han sido detenidas en los últimos días por efectivos policiales de esta ciudad, en conexión con las investigaciones originadas por el descubrimiento de una célula del MAPU en Lontué y Molina. Se indicó que entre los aprehendidos se encuentra el ex intendente de Talca y diputado por esa circunscripción,

Guillermo Muñoz Zúñiga, militante del proscrito Partido Socialista.

Según informó la policía, dentro de los planes que alcanzaron a desarrollar en la clandestinidad los integrantes de esta nueva agrupación, se cuenta gran cantidad de propaganda. En

(Continúa en la Pág. C 4)

## Detectan Grupo

(De la página C 1)

su poder se encontraron armas y municiones, materiales técnicos para la confección de panfletos, mimeógrafos, máquinas de escribir, stenciles, papeles y tintas.

La lista de los detenidos es la siguiente: Moisés Amable Blaslet Castro, jefe de la "resistencia" en Talca; Heriberto Moya Muñoz, encargado del tráfico de propaganda y organizador del grupo político llamado Comité de Resistencia Democrática (CRD); Alfonso Fuica Quezada, encargado de la parte administrativa del CRD; Juan Salazar Sobarzo, responsable y jefe del MAPU, quien tiene además conexión con la Pastoral Obrera y el Servicio de Educación Popular; Eduardo Cornejo Vergara, enlace con la Izquierda Cristiana y con el Obispado, integrante del Comité de Resistencia; Fernando Salazar Alarcón, ex presidente de la CUT, encargado del Comité de Resistencia en los sindicatos, miembro del Partido Socialista y ayudado económicamente por el Arzobispado; Luis Alberto Avenaño Bustos, encargado sindical del Partido Socialista, coordinador de las

organizaciones sindicales del Obispado de Talca y grupos juveniles; Carlos Alberto Soto Gutiérrez, secretario regional urbano del Partido Socialista, integrante del Servicio de Educación Popular del Obispado; Exequiel Lara Ruiz, integrante de la comisión política del regional del PS, encargado también de la parte legal de la Federación "El Progreso", en coordinación con el Obispado; Víctor Moya Benítez, encargado de la educación para captar adeptos para el PS. Trabaja en el Taller de Rehabilitación Alcohólica del Obispado de Talca; Luis González Urbina, encargado de propaganda del Comité de Resistencia de Maule; Haroldo Morales Celis, integrante de la comisión de educación política del PS; Gustavo Poblete Calderón, integrante de la comisión política de la Federación "El Progreso", por el PS; Pedro Araya Berra, del Comité de Resistencia del PS, y Guillermo Muñoz Zúñiga, ex intendente y ex diputado por Talca, encargado del Comité de Resistencia.

Estos grupos subversivos se encontraban en el periodo de captación de